

Concluye serie documental dedicada a Lecuona

Image not found or type unknown



Serie documental "Ernesto Lecuona: Siempre en mi corazón"

La Habana, 6 ago (RHC) El cuarto y último capítulo de la serie documental "Ernesto Lecuona: Siempre en mi corazón", se transmitirá el venidero lunes en el programa ¡Bravo!, por el Canal Educativo, al finalizar el Noticiero Nacional de Televisión.

El final de la serie, que comenzó a emitirse a inicios del pasado mes, cuenta con la participación del doctor Eusebio Leal, Jorge Luis Prats, Frank Fernández, María de los Ángeles Santana, Huberal Herrera y Miriam Ramos.

Igualmente, se unen a la propuesta, Ernán López-Nussa y su trío, Ángel Vázquez Millares, Nelson Camacho, Juan Piñera, Lucy Provedo, Liza Alfonso y su compañía, Bárbara Llanes y la Orquesta Sinfónica Nacional.

Escrita y dirigida por el investigador y periodista Ramón Fajardo Estrada, la serie Ernesto Lecuona: Siempre en mi corazón rinde homenaje a quien la crítica especializada nacional y extranjera valora como el más famoso y difundido de los compositores cubanos. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/266277-concluye-serie-documental-dedicada-a-lecuona>



Radio Habana Cuba